



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : OPENING CEREMONY PEPARDA JAWA
BARAT VI TAHUN 2022

HARI/TGL : SELASA, 22 NOVEMBER 2022

PUKUL : 18.00 S/D SELESAI

TEMPAT : BALLROOM NUANZA HOTEL &
CONVENTION CIKARANG SELATAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلُقْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

SELAMAT PAGI KABUPATEN BEKASI,

PAGI, PAGI, PAGI!

YTH. GUBERNUR JAWA BARAT;

YTH. WAKIL GUBERNUR JAWA BARAT;

YTH. PANGDAM SILIWANGI;

YTH. KAPOLDA JAWA BARAT;

YTH. DANREM 051/WIJAYAKARTA;

YTH. KEPALA KEJAKSAAN TINGGI JAWA BARAT;
YTH. KETUA PENGADILAN TINGGI JAWA BARAT;
YTH. KETUA DAN ANGGOTA KOMISI V DPRD
PROVINSI JAWA BARAT;
YSH. BUPATI DAN WALIKOTA SE-JAWA BARAT;
YSH. KETUA UMUM NPCI JAWA BARAT;
YSH. KETUA NPCI KABUPATEN/KOTA SE-JAWA
BARAT;
YSH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;
YSH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH DI
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI;
YSH. WASIT, JURI, PELATIH DAN OFFICIAL
SELURUH KONTINGEN DAN ATLET
KABUPATEN BEKASI PESERTA PEPARDA JAWA
BARAT KE-VI TAHUN 2022;

SERTA TOKOH MASYARAKAT, TOKOH PEMUDA, DAN HADIRIN TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, BERKAT RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI INI DENGAN SEHAT WAL'AFIAT KITA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM **UPACARA PEMBUKAAN PEKAN PARALYMPIC DAERAH (PEPARDA) JAWA BARAT KE-VI TAHUN 2022.**

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

SEBELUM MEMULAI, SEGENAP JAJARAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENYAMPAIKAN UCAPAN DUKA

DAN BELASUNGKAWA ATAS MUSIBAH YANG TERJADI DI CIANJUR. SEMOGA MASYARAKAT CIANJUR, TERUTAMA PARA KELUARGA KORBAN, DAPAT DIBERI KEKUATAN, KETABAHAN, DAN TETAP TEGAR MENGHADAPI COBAAN INI, DAN KITA SEMUA YANG BERADA DISINI SENANTIASA BERADA DALAM KESELAMATAN DAN LINDUNGAN DARI TUHAN YANG MAHA ESA.

BAPAK GUBERNUR, WAKIL GUBERNUR, SERTA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ATAS NAMA PRIBADI MAUPUN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, KAMI UCAPKAN SELAMAT DATANG DI KABUPATEN BEKASI, TEMPAT DIMANA PERHELATAN AKBAR PEPARDA VI JAWA BARAT AKAN DILAKSANAKAN MULAI DARI TANGGAL 23 HINGGA 30 NOVEMBER 2022.

SEBUAH AJANG YANG DISELENGGARAKAN KHUSUS UNTUK MERAYAKAN KELEBIHAN DIANTARA SEGALA KEKURANGAN ATAU KETERBATASAN YANG DIMILIKI OLEH ATLET-ATLET JAWA BARAT.

BEBERAPA WAKTU YANG LALU, KABUPATEN BEKASI JUGA MENJADI SALAH SATU DARI 8 KABUPATEN/KOTA YANG BERTINDAK SEBAGAI TUAN RUMAH PENYELENGGARAAN PORPROV JAWA BARAT 2022. DALAM EVENT TERSEBUT, ALHAMDULILLAH KABUPATEN BEKASI MENCETAK PRESTASI YANG MEMBANGGAKAN YAKNI JUARA UMUM PEKAN OLAHRAGA PROVINSI JAWA BARAT TAHUN 2022. TENTU, INI MENJADI PENYEMANGAT KAMI, DAN JUGA SEBAGAI MOTIVASI UNTUK BISA MEMBERIKAN YANG TERBAIK SEBAGAI TUAN RUMAH PENYELENGGARAAN PEPARDA VI KALI INI.

**BAPAK GUBERNUR, WAKIL GUBERNUR, SERTA
HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI PULA DAPAT KAMI SAMPAIKAN BAHWA DALAM AJANG PEPARDA VI JAWA BARAT, NPCI KABUPATEN BEKASI MENGIRIMKAN SEBANYAK 335 ORANG KONTINGEN DENGAN JUMLAH ATLET SEBANYAK 275 ORANG, BESERTA 60 ORANG PELATIH, PENDAMPING, DAN OFFICIAL.

PEMKAB BEKASI BERSAMA NPCI KABUPATEN BEKASI PUN SENANTIASA MENDORONG PENINGKATAN PRESTASI DARI PARA ATLET, TERUTAMA DARI DUKUNGAN KEIKUTSERTAAN ATLET PADA AJANG INTERNASIONAL SEPERTI ASEAN PARAGAMES DAN ASIAN PARAGAMES, YAKNI PADA CABOR ATLETIK, RENANG, DAN MENEMBAK. PADA AJANG ASEAN

PARAGAMES TAHUN INI DI SOLO, KABUPATEN BEKASI MERAH TOTAL 8 MEDALI MELALUI CABOR RENANG, ATLETIK, GOAL BALL, VOLI DUDUK, DAN BULU TANGKIS, DENGAN RINCIAN PEROLEHAN 2 MEDALI EMAS, 2 MEDALI PERAK, DAN 4 MEDALI PERUNGGU.

SEMENTARA PADA AJANG PEPARDA, PRESTASI YANG TELAH DITOREHKAN OLEH KABUPATEN BEKASI DIANTARANYA MENJADI JUARA 2 PADA PEPARDA IV TAHUN 2014 DAN JUARA 3 PADA PEPARDA V JABAR DI BOGOR TAHUN 2018.

SELAIN ITU, PADA AJANG PEPARNAS TAHUN 2021 DI PAPUA, KABUPATEN BEKASI MENJADI SALAH SATU DAERAH PENYUMBANG MEDALI TERBANYAK UNTUK KONTINGEN PEPARNAS JABAR MELALUI BERBAGAI CABANG OLAHRAGA SEPERTI RENANG, ATLETIK, JUDO, MENEMBAK, DAN BULUTANGKIS.

DALAM PEPARNAS XVI PAPUA TAHUN 2021, ATLET NPCI KABUPATEN BEKASI BERHASIL MENYUMBANGKAN MEDALI UNTUK KONTINGEN NPCI JAWA BARAT DENGAN 22 MEDALI EMAS, 17 MEDALI PERAK, DAN 16 MEDALI PERUNGGU, YANG DIRAIH DARI BERBAGAI CABANG OLAHRAGA DIANTARANYA ATLETIK, BULU TANGKIS, RENANG, TENIS MEJA, JUDO, PANAHAN DAN MENEMBAK.

BAPAK GUBERNUR, WAKIL GUBERNUR, SERTA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PEKAN PARALIMPIK DAERAH (PEPARDA) ADALAH AJANG UNTUK MENDOBRAK BATAS DIRI DAN KELUAR SEBAGAI PEMENANG. PEPARDA JUGA BUKAN SEKEDAR KOMPETISI OLAHRAGA, TETAPI LEBIH DARI ITU. INI ADALAH PEMBUKTIAN ADANYA SEMANGAT KESETARAAN DAN PERSAMAAN BAGI KITA SEMUA. AJANG PEPARDA JUGA MERUPAKAN PEMBUKTIAN

KOMITMEN PEMERINTAH UNTUK MEMBERIKAN PERLAKUAN YANG SETARA BAGI SETIAP WARGA NEGARA.

MARI KITA RAYAKAN PELAKSANAAN PEPARDA INI SEBAGAI AJANG PEMBUKTIAN BAHWA PENYANDANG DISABILITAS JUGA MEMILIKI HAK YANG SAMA YAKNI UNTUK BERKOMPETISI, MEMILIKI TEKAD DAN SEMANGAT YANG BERKOBAR UNTUK MENGHARUMKAN NAMA JAWA BARAT.

SERTA YANG PALING PENTING, AJANG INI MEMBUKTIKAN BAHWA MEREKA JUGA MAMPU UNTUK BERDAYA DAN BERKARYA. MARI KITA BERIKAN DUKUNGAN TERBAIK KITA PADA ATLET-ATLET YANG AKAN BERTANDING PADA AJANG PEPARDA VI JAWA BARAT INI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

*PRIA BERKUDA MEMBAWA CERITA
PUAN BERLARI SUNGGUH GEMBIRA
KITA SAMBUT PEPARDA DENGAN SUKACITA
KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI, JABAR JUARA!*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.